



## Königlich-bayerischer Blick auf Herrenchiemsee

### Beitrag

Als König Ludwig II. im Jahr 1878 die Insel Herrenchiemsee erwarb, um sich dort seinen Nachbau-Wunsch von Schloss Versailles zu erfüllen, da bewahrte er die Insel vor der Fällung der Bäume und der Rodung des Waldes. 1886 mit seinem Tod endete das prunkvolle Bauwerk, das trotz seines unvollendeten Zustands bis heute ein Magnet für Besucher aus aller Welt ist. Aus der Luft gesehen imponieren die reichen und großen Wälder, die Architektur des Schlosses sowie die Garten- und Parkanlagen, deren Schönheit zuweilen mit den Wasserspielen gekrönt wird. Ein wahrlich königlich-bayerischer Anblick.

Nähere Informationen: [www.herrenchiemsee.de](http://www.herrenchiemsee.de) sowie [www.chiemsee-schiffahrt.de](http://www.chiemsee-schiffahrt.de)

Fotos: © Bayerische Schlösserverwaltung | Rainer Nitzsche







### **Kategorie**

1. Tourismus

### **Schlagworte**

1. Chiemgau
2. Chiemsee